

ABSTRAK

Ida Zaqia Nurramadhan, 126103202127, Pengelolaan Usaha Pariwisata Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2021 Tentang Badan Usaha Milik Desa Perspektif Fiqih Siyasah Maliyah (Studi Di Desa Wisata Pujon Kidul), Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Muksin, M.H.

Kata kunci: Badan Usaha Milik Desa, Fiqih Siyasah Syar'iyah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya salah satu tugas Pemerintah Desa yaitu untuk mensejahterakan masyarakat desa tidak terkecuali pemerintah desa Pujon Kidul. Salah satu upaya yang dilakukan oleh pemerintah Desa Pujon Kidul adalah dengan mendirikan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) yang usahanya adalah pengembangan desa wisata yang ada di Pujon Kidul. Penelitian ini akan membahas berkaitan dengan pengelolaan Badan Usaha Milik Desa yang pengaturannya berada pada PP No 11 Tahun 2021. Kebijakan Desa ini merupakan upaya pemerintah Desa untuk menstimulasi dan mengembangkan motivasi warga untuk berkembang dengan memberdayakan UMKM dan penyediaan fasilitas prasarana.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana Pengelolaan usaha pariwisata berdasarkan peraturan pemerintah nomor 11 Tahun 2021 tentang Badan Usaha Milik desa di Desa wisata Pujon Kidul? (2) Bagaimana Pengelolaan usaha pariwisata perspektif Fiqih Siyasah Maliyah di Desa wisata Pujon Kidul?

Metode penelitian ini menggunakan model penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus, teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi, sedangkan analisis data melalui pengumpulan data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa: (1) BUMDesa Pujon Kidul melakukan pengelolaan berdasarkan kepada PP No 11 Tahun 2021 pada pasal 11, 12, dan 15, yang terkategori belum maksimal. (2) Pengelolaan desa wisata Pujon Kidul dalam perspektif Fiqh Siyasah Maliyah yang berfokus pada pengelolaan keuangan dan SDA yang ditujukan untuk kemaslahatan masyarakat dan pemerintah yang bertanggungjawab. Hingga upaya pemerintah desa membangun desa wisata pujon kidul melalui penyediaan fasilitas dan prasaranan serta UMKM yang ada belum optimal dan belum berkesinambungan dengan kehendak siyasah Maliyah.

ABSTRACT

Ida Zaqia Nurramadhan, 126103202127, Tourism Business Management Based on Government Regulation Number 11 of 2021 Concerning Village-Owned Enterprises Perspective of Fiqh Siyasah Syar'iyah (Studies in Pujon Kidul Tourism Village), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Muksin, M.H.

Keywords: Village-Owned Enterprises, Fiqh Siyasah Syar'iyah

This research is motivated by one of the duties of the Village Government, namely to improve the welfare of village communities, including the Pujon Kidul village government. One of the efforts made by the Pujon Kidul Village government is to establish a Village-Owned Enterprise (BUMDes) whose business is to develop tourist villages in Pujon Kidul. This research will discuss the management of Village-Owned Enterprises, the regulations of which are in Government Regulation No. 11 of 2021. This Village Policy is an effort by the Village government to stimulate and develop residents' motivation to develop by empowering MSMEs and providing infrastructure facilities.

The formulation of the problem in this research is: (1) How is tourism business managed based on government regulation number 11 of 2021 concerning village-owned enterprises in the Pujon Kidul tourist village? (2) How is the tourism business managed from a Siyasah Fiqh perspective in the Pujon Kidul tourist village?

This research method uses a qualitative research model with a case study approach, data collection techniques using observation, interviews and documentation, while data analysis through data collection, data presentation and drawing conclusions.

The results of this research show that: (1) BUMDesa Pujon Kidul has carried out management in accordance with PP No. 11 of 2021 in articles 11, 12 and 15, which functions as a manager of village potential that provides economic benefits. (2) The management of the Pujon Kidul tourist village is in accordance with the Siyasah Fiqh perspective which aims for the benefit of the community, in line with the rules of fiqh where the general benefit takes precedence over special benefits. until this is achieved by the village government's efforts to build a Pujon Kidul tourist village through the provision of facilities and infrastructure as well as MSMEs in the Pujon Kulon tourist area.

خلاصة

إيدا زقية نوررمضان، ١٢٦١٠٣٢٠٢١٢٧ ، إدارة الأعمال السياحية بناءً على اللائحة الحكومية رقم 11 لعام 2021 بشأن منظور الشركات المملوكة للقرية من منظور فقه السياسة الشرعية (دراسات في قرية بوجون كيدول السياحية)، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، UIN سيد علي رحمة الله تولونجانونج، ٥٢٠٢، المشرف: موكسين، م. ح .

الكلمات المفتاحية: المؤسسات المملوكة للقرية، فقه السياسة الشرعية

الدافع وراء هذا البحث هو أحد واجبات حكومة القرية، وهي تحسين رفاهية المجتمعات القروية، بما في ذلك حكومة قرية بوجون كيدول. أحد الجهود التي بذلتها حكومة قرية بوجون كيدول هو إنشاء مؤسسة مملوكة للقرية (BUMDes) تهدف إلى تطوير القرى السياحية في بوجون كيدول. سيناقش هذا البحث إدارة المؤسسات المملوكة للقرية، والتي ترد لوائحها في اللائحة الحكومية رقم 11 لعام 2021. إن سياسة القرية هذه هي جهد تبذله حكومة القرية لتحفيز وتطوير دوافع السكان للتطوير من خلال تمكين المشروعات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة وتوفير مرافق البنية التحتية.

صياغة المشكلة في هذا البحث هي: (1) كيف تتم إدارة الأعمال السياحية بناءً على اللائحة الحكومية رقم 11 لسنة 2021 بشأن المؤسسات المملوكة للقرية في قرية بوجون كيدول السياحية؟ (2) كيف تتم إدارة الأعمال السياحية من منظور فقه السياسة في قرية بوجون كيدول السياحية؟

تستخدم طريقة البحث هذه نموذج بحث نوعي مع منهج دراسة الحالة، وتقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق، بينما يتم تحليل البيانات من خلال جمع البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

تظهر نتائج هذا البحث أن: (1) قام BUMDesa Pujon Kidul بالإدارة وفقاً لـ PP رقم 11 لسنة 2021 في المواد 11 و12 و15، والذي يعمل كمدير لإمكانات القرية التي توفر فوائد اقتصادية. (2) تتم إدارة قرية بوجون كيدول السياحية وفق منظور فقه السياسة الذي

يهدف إلى مصلحة المجتمع، وبما يتوافق مع القواعد الفقهية التي تجعل المنفعة العامة مقدمة على المنافع الخاصة. حتى يتم تحقيق ذلك من خلال جهود حكومة القرية لبناء قرية بوجون كيدول السياحية من خلال توفير المرافق والبنية التحتية وكذلك المشروعات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في منطقة بوجون كولون السياحية.